



## Un nuevo rumbo para la justicia en México: lo que viene para el Poder Judicial

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, líder del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, ha lanzado un mensaje en sus redes sociales que marca un paso importante en la reforma judicial de nuestro país. Con un tono claro y directo, Monreal nos explica que estamos en la fase crucial de elegir al Comité de Evaluación, un grupo que tendrá la responsabilidad de seleccionar a las personas que ocuparán los cargos más altos en el Poder Judicial Federal.

Imaginemos que el Poder Judicial es como un equipo deportivo, donde los jueces, magistrados y ministros son los jugadores. Para que este equipo funcione bien, necesitamos elegir a los mejores, aquellos que realmente tengan la capacidad y la integridad para hacer su trabajo. Monreal promete que el proceso de selección será transparente y justo, garantizando que no haya favoritismos ni vínculos con partidos políticos que puedan entorpecer la reforma.

Monreal asegura que este proceso no solo busca llenar espacios, sino elegir a quienes realmente se han destacado por su buena fama, honestidad y competencias legales. Así, se quiere cubrir el déficit de confianza que existe en el sistema judicial mexicano. Además, resalta que la ciudadanía tendrá la última palabra en quiénes serán los elegidos, lo que fortalece la democracia y la participación ciudadana en este proceso.

<https://mayacomunicacion.com.mx/un-nuevo-rumbo-para-la-justicia-en-mexico-lo-que-viene-para-el-poder-judicial/>